## **Tanz im Theater**

Ab 27. April neue Tanzkurse im Tanzstudio Gabi

Saarlouis. Endlich eine Tanzparty, bei der "Alles" gespielt wurde. Das Tanzstudio Gabi lud in Kooperation mit der Stadt Saarlouis bereits zum zweiten Mal alle Tanzbegeisterten zu einem besonderen Tanzabend in das Theater am Ring ein.

Damit kam die seit über 20 Jahren in Saarlouis ansässige Tanzschule dem Wunsch vieler Tänzer nach, die schon lange eine Möglichkeit suchen, ihr Können auf großem Parkett zu zeigen. Da es leider kaum noch Tanzlokale gibt, die eine ausreichend große Tanzfläche haben um auch die Standard- und Lateinamerikanischen Tänze anwenden zu können, war es an der Zeit, diese öffentliche Veranstaltung für Tanzfreunde aller Altersstufen und Tanzrichtungen anzubieten.

Egal ob Tango, Rumba, Cha-Cha-Cha oder auch Disco Fox und Rock'n'Roll - es wurde alles gespielt und alles getanzt.

Die Begeisterung war groß, als im Laufe des Abends auch Tanzdarbietungen aus dem Tanzsport gezeigt wurden. Eine mitreißende Rock'n'Roll-Show und eine Vorführung der Standard-Tänze wurden mit großem Applaus ge-



Gabi Grossebeck freut sich auf die neuen Kurse, die am 27. April Foto: Tanzstudio Gabi beainnen.

feiert und spornten die 240 Gäste weiter an.

Ein besonderes Highlight war auch die aufwändige Lichttechnik, die das Theater in eine ganz besondere Atmosphäre tauchte.

Die Tanzparty war rundum ein großer Erfolg und viele Gäste freuen sich schon auf das nächste Event

Wer vorher schon das Tanzbein schwingen möchte, kann im Tanzstudio Gabi ab dem 27. April unter dem bekannten Motto "Tanzen... Leben... Lachen" die neuen Kurse für Einsteiger und Fortgeschrittene besuchen.